



**Des autorisations provisoires d'émission d'amateur sont enfin octroyées, après de longues démarches du R.E.F. auprès des autorités : FI8AA à FI8AJ vont apparaître sur les bandes !**

Mais avant cette issue heureuse, que de difficultés. Souvenez-vous : « Le 1<sup>er</sup> décembre 1946, Monsieur le directeur des Transmissions Coloniales donne des instructions utiles aux Gouverneurs pour rendre les anciennes autorisations d'émissions d'amateurs ... », mais aussitôt « le Gouverneur d'Indochine annonce : « étant donné la situation spéciale de l'Indochine, il n'est pas question de